
COMUNE DI CO[\IDOFURI
CITTA' METROPOLITANA DI REGGIO DI CALABRIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNAIE

ú

n.2 de|13,02.2019

OGGETTO: Comunicazioni- Question time-Approvazionc dei verbali dela seduta
Drecedente.

L'aano DUEMII-{DICIANNOYE, questo gior:oo TREDICI del mese di FEBBRAIO alle ore 15:30
convocato dal Presidente del Consiglio con le modalità. prescritte dal Regolamento comrmale e nella sala
ddle adunanze ptesso il comune di condofrrd, si è riuoito in sessione sttaoîdinaiia. seduta Dubblica io

coovocazroDe, ù Coosislio Comunale dej oua.li sono nrcrrrbti i
N. Cognome e Nome Preseùti Assenti
7 IN.RIA.TOMMASO Siodaco x
2 MANII LEONARDO FILIPPO conslliere
l CARMELO MESIANO consigliete

4 PONIARI MARIA GIUSEPPINA consigliere

5 NUCERA CAROLINA VAIENTINA consìgliere

CLEMENSI PIETRO coosigliere

7 ERRANTE RATFAEI-LA corsigliere

8 MORAB]TO GIACOMO consigliere

9 NUCERA CATERINA cod+liere
10 PAINO DOMENICO consliiere
'!7 IOFRIDA CARMELINA consigliere

12 SCA-RAMOZZINO A}ITONINA consfuliere

NUCERAMARIA consigliee

PRESENTI N. 11 ASSENTI N.2

Partecipa l'aw. Maoueia Falduto, Segretario comunale, hcaricalo della fedazioae dd preseîte atto.

IL PRESIDENTE DEL CO'NSIGLIO
const4tato che i Consiglied presenti in n. 11 su o. 13 Coasiglieri assegnati e n. 13 in catica integrano il
aumeto legale richiesto per ìa valida costituzione dell'aduaaoza, ai seÍsi del combio?to disposto delle norme
contenute negli atticoli 37 e 38 del D. Lgs. 267 /2000 e 25 del Regolameoto per il fuozioaamento del
Consiglio Comunale, dichiara aperta la sedura ed iovita il Cons!ìio a discutere e a deliberare sull'oggetto
sopraindicato posto all'otdine del giomo
Premesso che sulia ptoposta della presente deliberazione è stato acquisito il parere favorevole di rcgoladtà



cLiede e ottiene la parola n consigriere comuoare Domerúco paino, capogtuppo dena miaoranza, il
quale dà lettura dell'imertogazione che viene allegata al presenre atto deliberatiwo per fame pare integîaúto
e sostaîziale (ALL.A);

chiede e ottieqe la parola f consigriere comuoare Antonella scaramozzino, Ja quale dà lettuta
delfilterrogazione che viene allegata al presente atto deliberativo per fatne parte integtante e sostanziale
(AIL.B); prosegue quindi daodo lettura dell'iotervento che viene depoútato in atti e che si allega alla
preseate pet fame parte iÍtegîante e sostanziale (AlL. C).
chiede e ottiene Ia paroja il vice sindaco Leonardo Mauti il guale, in tisposta all,interrogazione letta dal
coasigliere Paino, ed alleg*ta alla presente sotto la left. A, informa i conslleti comunali che Ia Gi*qra
comunale in data sei febbraio c.a. ha adottato ia delibet4 in cotso di pubb]icazione, di presa atto der
finan-iahento pet b xealizzairotte di investimenti per la messa in sìcttezza di beni appattenenti al
patimonío cornunale con la quale si è dato atto di indirizzo al Responsabile dell,Area Tecnjca Comuaale
di destinate le somme riconosciute aI Comune di Condofuti alh messa in sicutezza dei cimiteri comunali In
meîito ai furti awenuti oei cimiteti medesimi precisa che si tratta di eventi non prevedibir, e che, ad ogni
buon 6.:re, si è proweduto a denuîciaie Laccaduto agli organi competenti. fufetisce, iaolte, 

"he, 
qualora

dovessero esserci risorse fiaanziarie disponibili l'Amministazione si impegqeù a fare quanto possibile pet
migliotate i serizi;

chiede e ottiene la parola il consigliete cohunale caterina Nucera, la quale maîifesta rammadco pet i
furti che hanno interessato i cinited comunali sottolinea che quaîto successo qualche giomo fa la tocca
rnolto da vicino; il probleba dei cimiteri te sta molto a crrore da 21 anni ha in tutto questo telapo nulla è
cambiato. l'attuale Giu,'ta com'nale sta cercaúdo di dsolve.re il problema della chiusura del cihitero.
In6ne, dvolgendosi al conskliere Paino, chiede cosa sia stxto fz_tto da lui a tal proposito quando, in passato,
ha fatto pafte della maggiolarza.

chiede e ottiene la parola il consigliere comunale Domr:nico paino il quale tico:da che dutaote
l'A'ministrazioae di cui ha fatto parte come maggioranza si è ptoweduto all'ampli2hento del ci,oitero.
chiede e ottiere la parola it Sindaco ]a qualg dfetisce che lunedì undici febbraio si è wolta l,assemblea
îegiodale Anci e che il Ptesidente del consigLio, Pietto clemensi, è stato eletto in seno al coordinaoento
regionale. Con rifedmento a quatrto dichiarato dal Consigliere Piaoo io metito alla maacata comunicazione
al Consklio Comunale del fiaalziamento telativo alla xeahzzaziote dt ilestimenti per la messa ia sicutezza
di beni appattenenti al patrimoaio comunale, sottolinea di esserc stato p!:eceduto dallo stesso consigliete
Paino in qùanto la dovuta cohunicaione al Consiglio dovcwa essete fatta non appena avesse pteso la
parola ed il homento idoneo eta in occasione della ttatazione di questo puoto posto all'ordhe del giomo,
che prevede, come da regolamento del consig]io comrmale, che vengano fatte le comuoicazioni dtedute di
volta in volta necessade, lon essendo previsto f insetimento di un punto all'ordine del giotao per ogni
comur:icazione. Ribadisce che ia delibera di Giuota inerente questo fir,n:i,neato è del sei Febbraio e che
già liufficio tecnico si è attivato per dare esecuzione alla de[bera medesima. Rivolgeodosi ai consiglieri di
minoranza, in merito alla questione del malcato avsio delfassisteoza educativa. sottolinea che bese hanúo
fztto ad ,''djotzzate la nota di denuocja del o,a4cato awio aLla ciuà MetÍopolitaúa ed a trasmetteda al
com'ne solo per conoscenza in quaoto è la città Metopolitana a dover elagire le soome necessarie
all'av'vio medesimo. sottolhea che sono orÍ'.i tte anni che al comune non vengoao corrisposte le soome
assegnate e che qù4nto necessario per garaîtire I'assistenza educativa è stato anticipato oegli arai pregreJsi
dalla scuoìa, Ja cui ditigente era stata rassicurat2 dalia precedentr: Amnrinistrazione in meîito alla c;cost2rtza
che in breve tehpo i soldi spesi sarebbeto stati rimboeati. così, purtroppo non è stato. Dà quindi lenura
della nota che deposita in atti e che vieae atlegata al presente atto deliberativo per fame parte integtante e
sostaoziale (Af-L. D). In u.ltimo, in risposta allnterpenanzz xdaiva all'apettura al pubblico degli uf6ci siti
in Coadonrd Superiore, dà tettura della îota che deposita in atti e chc l/iere zlegara al presente ano
delibetativo per fame pa-rre inregîaote e sostanziale (AI-L. E).



Chiede e ottiene la parole iI CoÍsigliere Comuaale Domenico Paino il quale afferma di non voler
repÌicate al Siodaco, in quaoto deluso dalle rìsposte da lui date.

chiede e ottiene la patola il consigliete comuaale carmelina Iofiida la quale, con îifedhento alle
deliberazioni adotate nella precedente sedua del coasiglio Comunale ptecisa che eroneamente il Sindaco,
con tifetioento alla delibetazione t 46 de128.02.18 ha assedto che nel deliberato della mozione non vi era
dferimento al Regolaheoto allegato a.lla st€ssa in quanto il Regolahento medesrao era espÍessarneÀte
fichiamato.

Il Ptesidente, non avendo nessun altto Coosigliere chiesto la parolq dichiata chiuso jl dibattito ed invita il
Consglio a procedere all'apptovazione dei vetbali delle deliberazioni del Consiqlio Comunale adotrate rElle
sedute precedenti.

Procedutosi alla votazione si consta il seguente risultato:

Pîesenti: 11 Votanti: 11 Astenuti: // Favorevoli: 11; Corúta'jj / /
Il Presidente ptodama I'esito della votaziooe.

IL CONSIGLIO COMUNALE

YISTI i verba.li delle deliberazioni di Comiglio Comunale nn. 37, 39 e 40 adottate nella seduta di Consiglio
Comunale tenutasi in data 29,77,78 e ut 47,42,43 44,45 e 4ó adonate nella seduta di Consielio Comurale
tenutasi ifl data 28.12.18;

CONSTAT-À|IO che i ptedetti verbale risultano cooformi alla yolontà manifestaa dal Consiglio;

PRESO ATTO della votazione sopia dportata

DELIBERA

DI APPROVARE i verbali delle delìberazioni di Consiglio Comuoale on. 37,39 e 40 adottate nella seduta
di Consliio Comunale tenutasi in dat^ 29.11.1a e tn 41,42,43 44,45 e 46 

^dotî^te 
nella seduta di

Consllio Comunale t eî:otasi t1 d2t^ 28.12-18:



AtL. A

All'Assessore ai Lavori pubblici

Sig. Leonardo Manti
c/o sede

e p.c.

AI Sig. Sindaco
Dott. lommaso laria

c/osede

oSgetto: Interrogazione su utirizzazione fondi Decreto 10 Gennaio 2019 dei Ministero det,rnterno.

I sottoscritti Consiglieri Comunali,

Premesso che:

- con Decreto l0gennaio 2o1g ir Ministero de*rnterno, in appricazione dercomma 107 de*articoro 1della legge 30 dicembre 2018, n. 145, ha attribujto ai comuni aventi popotazione fìno a 2O.OOOabitanti dei contributi per ra rearizzazione di investimenti per ra messa in sicurezza cri scuore, strade,edifici pubblici e patrimonio comunate;
- in base all,All. B del richiamato Decreto al Comune di coniiofuriè stato assegnato un contaibuto pari

ad euro 70.000,00 da utitizzare per le predette fÌnalità;

Ritenuto

- che sia pervenuta dal Ministero dell,lnterno una comunicitzione al riguardo;
Visto

- che l'Articolo 4 (Revoca delle assegnazioni di contfibuto) prevede iltermine di inizio clell,esecuzione
dei lavorientro il 15 maggio 2019;

_ che in casodimancato rispetto delterminedi inizio, owerodiparziale utilizzo dello stesso contributq
Iassegnazione sarà revocata, in tuto o in parte, con successivo decreto ministeriale da adottarsi
entro il 15 girrgno 2019;

- che i rispa rmi derivanti dai ribassid'asta dicuiat'articoro6, comma 2,se riutirizzati, non costituisconoparziale utilizzo del contributo.

Visto

- che 
'Articoro 

5 (pubbricità dei contributi assegnati) impone aÌ com un i assegnatari di rendere nota Iafonte difìnanziamento, I'importo assegnato e la fÌnalizzazíone delcontributo assegnato nel proprio
sito internet e che i sindaci sono tenuti a fornire tali inforrrazioni al consiglio comunate nèlla prima
seduta utile;

Considerato



- che itempi per prowedere all,assolvimento di tuttigli adempimenti necessari per poter rispettareil termine di awio del lavori siano notto ridotti.

Esprimiamo grande preoccupazionè circa l,effettivo utilizzo di queste risorse che, se imptegate in misufatotale ed in modo efficace, rappresentano una buona opportunità pèr realizzazione dt investimenti per lamessa in sicufezza di scuole, strade, edifìci pubblici e patrimonio comunale.
Chiediamo, con forza, agli Am ministrato ri i

contriburie di attivarsi i,npurt"nco 
"aueulliii:Xii;ii';"li,"Jlijl"'"'" 

o,'"rn"ria ra procedura rerativa a tare

Al fine di evitare ir rischio di perdere ir contributo segnariamo, diseguito, re seguenti emergenze der nostroterritorio che possono essere affrontate e/o risorte con r,utirizzazione di tari ris-orse.
lnfine sichiede di sapere:

- se e quando è arrivata la comunicazione del contributo da parte del Ministero dell,lnterno;- cosa intendano fafe l,Assessorato e la Giunta in merito alla nostra proposta di cur sopra;- cosa intendano fare l,Assessorato e la Giunta per individuare interventi alternativi o aggiuntivialnosúo e comunque compatibilicon itempi previsti;
- se, tuttavia, è intendimento di questo Assessorato confrontarsi in merito alle scelte da adottare;- se, quando e con quale modalità sono stati investiti gli uffici preposti;- perché, ancora o88i, non risurtano anco. assorti gri obbri8h i di pubbricità dicuí a[,art.5.

Condofurilì 13.2.2019

I ConsiBlièri

A''* <;P--a''-'-'è
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ALi 3

INTERROGAZIIONE

ai sensi dell'art. 5 commi 2 e 3 del Regolamento sul Funzionamento del Consiglio

Comunale

All'Assessore all'Istuzione

Sig.ra Maria Giuseppina Pontari

c/o sede

Oggetto: richiesta ar.vio servizio di assistenzar educativa

I sottoscritti Consiglieri Comunah,

Premesso che

1. Con comunicazione a mezzo pec del 3.2.2019 inoltrata al Garante per

I'Infanzia e I'Adolescenza, al Prefetto Dotl. Michele Di Bari, alla Città

Metropolitana di Reggio Calabria, al Comune di Condofuri e al Dirigente Scolastico

dell'Istituto Comprensivo di Bova Marina, i sottoscdtti consiglieri segnalavano il
mancato awio del servizio di .,assistenza per I'autonomia e la comunicazione

personale degli alunni con handicap fisici o sensoriali,' (L. IO4/|Z, art. 13) presso

10 stesso Istituto Comprensivo Bova Marina - Condofuri;

2. Che infatti, i sottoscritti in qualità ConsigLieri di Minoranza, sono stati più
volte sollecitati in tal senso da chi direttaments e/o ind ettamente vive per tale

ragione una situazione di grave disagio all' rtemo del contesto scolastico di

riferimento;

3. Che hlro al3.2.2019, pur ben consapevoli di tale stato di disagio, sempre in
funzione del nostro ruolo di Consiglieri comunalj che, allo stato, si cerca di rivestire
in maniera attenta e propositiva, alcuna iniziativa ò stata intrapresa in merito sapendo

che erano in corso i passaggi amministrativi necessari al frne di garantire tale
servizio durante tutto il corrente anno scoleLstico tla i soggetti istituzionali
competenti in materia;

s
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4. Che però, anoora ad oggi, il servizio di che trattasi NON E,GARANTITO
presso l'Istituto Scolastico di Condofuri, per come le norme vigenti Ín mateda
prevedono, con notevoli difficoltà - imanzitutto - per i minori disab i che ne
dowebbero beneficiare e, in secondo luogo, con ripercussioni negative nelle
relazioni tra gli stessi minori e tutti coloro i quali con loro vengono a contatto;
5. Che ormai, peraltro, occorre evidenziare cl.re la definizione di base di tale

servizio è stata via via arricchita nel tempo andando ben oltre i soli compiti di cura
fisica e accompagnamento, includendo sempre più funzioni di supporto alle
autonomie personali e sociali, facilitazione nella relazione con gli insegnanti e con
il grppo classe, sostegno alla socializzazione e comunicazione con i pari,
facilitazione nell'espressione dei vissuti e bisogni, supporto emotivo, valorizzazione

delle risorse e potenzialità.

Considerato che

1. che I'assenza di tali figure a supporto degli studenti disabili aventi diritto
nella nostra Scuola stia dawero incidendo in maniera gravemente negativa

e discriminatoria sul normale svolgimento delle loro attività scolastiche e di quelle

che, con loro, hanno modo ed occasioni di condividere lo stesso ambiente scolastico.

Tutto ciò premesso si chiede all'Assessore al rarno, pontari Maria Giuseppin4 di
voler riferire sulle reali motivazioni che haffìo deteminato il mancato al.rdo di tale

servizio di assoluta importanza per i minori disabili (peraltro già awiato, da tempo,

negli altri Comuni limitrofi per I'armo scolastico 2018/2019);

2. Di voler riferire qui ed ora sulle tempistiche per I'awio di quanto fin qui

NEGATO in termini di diritti di inclusione scolasrica.

Condoturi lì 13.2.201,9

Btt-.
I Consiglieri

A)^/,1-
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Egr Presidente

Sig. riConsiglieri

I""::lg? !,r""emente in questo question time at fine di manifestarepersonatmente ed al nome del gruppo Insieme si può per Condofuri ildisprezzo per ir deprecabire gesto óhé si è verificato JrJ""tti fa ar cimitero dicondofuri Marina dove ign-oti si sono i"tr"J"tti àj hà",ìo 
'"orr"""o 

,n"serie di fufi, a quanto parùi materiale di rame.

Sul punto, attesa la non occasionalita' dei furti, chiediamo un urgenterît9rv.eîlo 
.mirato a disciptinare quanto meno gI oÉri Oi aóÉnura e chiusuradei cimiteri in modo da timitare ipossibili gestilgnoòiti ;;;f,iuti nei confrontidella memoria dei nostri cari.

Tale. interv€nto potrà, a nostro awiso, essere effettuato senza atcuna spesamediante I'utirizzo dei lavoratori Lsu che prestano it proprio sèrvizio presso ilComune.

Vorrei chíedere inoltre al consigliere delegato quale è stato il criterioutilìzzato per la segnatura di ro-ssó di alcune-tombé é-cni vì na proweduto
vista la difficoltà oggettiva di individuare t'iter togictseguito ne a procedura disegnatura.

Vorrei infine chiedere quali iniziative si intende adottare con riferimento alletombe che ad oggi non sono state regolarizzazione.

AtL e

h

Condofuri lì, 13 febbraio 2019

/Ó



ALt i\

COMUNE DT CONDOF"URI
Città Metropolitana di Règgjo llalabria

UfJl.cío del Síndaca

Signor Presidenre

Signori Con siqlieri.

prendo la parola per dare.iscontro alla nota acchrsa dai Consiglieri di minoranza
nelÌa dichiarazione di voto dello scorso Consiglio, Jaddove era posto in discussione
il punto 'Riconoscimento debiti fuori bilancio, (allegato A,).

E' noto che il27 otlabre 2018 ii sottoscritto ha presentato a questo Consiglio un
Report sulla condizione economico-finanziaria dell,Ente alla data del 10 giugno
20i8 del quale si potrà condividere o meno il contenuto, ma non si potrà certo
negare che trattasi di un innegabile passo avanti tìella direzione della trasparenza
ainmrnistrativa.

GÌi è, però, che in quel Consiglio 1a minoranza rLon apri bocca sull,argomento e
non lo fece neppure successivamente tanto che tio stesso mi sentii in dovere di
chiedere, pubblicamente e più volte, ai Consiglieri che siedono sui banchi
dell'opposizione cosa pensassero delle criticità evirlenziate nel Report. Non ottenni
risposta.

Qualche mese dopo, esattamente il 28 dicembr:, ii Consiglio si è riunito per
Deliberare - tra l'altro- sul punto ,Riconoscimento debiti fuori bilancio,ed anche
1n quella occasione Ia minoranza evitò con cura di partecipare alla discussione
salvo poi, al momento del voto per alzata di mano , quando cioè il Sindaco non
poteva più intervenire- riiasciare una dichiarazione, che in realtà mascherava
quello che, a tutti gli efletti, era un inteivetlto nel meiito, srrur.uraro e
preconfezionato anche se in malo modo.

Eccolo sottobanco, dunque, il 'pensiero,dei qual.tro delia minoranza sul Report
linanziario.

/ ,/'
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Difficile, ahimè, fornire risposta ai loro intefl:ogativi poichè intavolare una
discussione su affermazioni prive, non solo di contenuto, ma addirittura di senso
logico è impresa ardua...

Chiunque si prenderà la briga di leggere ia dichi.lrazione di voto/intervento della
mlnoranza troverà conferma di ciò mentre i cultori della letteratura italiana vi
potranno scorgere indizi che corroborano la tesi de1 pirandello lche ci azzeccava
sempre, inutile negario) secondo il quale, ad un corto punto, può dar,wero capitare
di vedere talune parole andare strombazzando di qua e di la ed aprire la coda a
ventaglio come fanno i pavoni; così, giusto per meLtersi in mostra...

Quindi - benchè chiamato in causa con modalitè. (dichiarazione voto/ intervento)
che, a memoria, mai hanno avuto riscontro itl questAula eccomr pronto a
dissipare i dubbi che arrovellano le coscienze dej quattro fino a spingerli, su un
tema delicato ed importante, a predisporre un intervento, evitare con cura di
discuterlo salvo poi - a dibattito ormai concluso- derubricarlo a dichiarazione di
voto.

Onestamente, mi cadono le braccia... se la d:.chiarazione di voto/mtervento
dovesse esser esaminata da un qualsiasi maestro delie scuole elementari di un
tempo che fu i1 giudizio, infatti, sarebbe negati\,o e non tanto per gli errori di
ortografia da matita blu (gravi e gravissimi) in essa contenuti quanto per la
subdola eÌusione delle regole che stanno alla base deÌ confronto politico!

venramo al punto.

Con la dichiarazione di voto/intervento i Consiglieri di minoranza attestano di
aver riscontrato (un passaggio di fondamentalo tllevanza [...] che per noi _
scrivono non è assolutamente secondario) ln sostanzaj dopo aver riportato
quanto scritto nel1a pagina n'5 de1 Report ("Inulile star qui d sottalineare che ho
rispedito al mittente Ie pressiani a non pubblícare: Ia trcrsparenza è l(1 cartina di tomasole
per I'Ammínistrazíone che mi onoro di rappresentdre <,. su questo, è be e sL sappn, non
faremo sconti a nessufto. I cittadíni hdnno diitto ad es:;ere informati ed. it sito ístituzíaftale
dell'Ente serùe (ancle) a questo. Se poi lcr pubblíca_.íofte .li atti e dodtmentí pubblicí
imbarazza íl tal o tal crLtra a noi poca ímporta,), el;si lamentano che il Consigiio
comunaie ha diritto ad essere messo (a conoscenza di quali pressioni a non
pubbÌicare (il Sindacol ha ricevuto e se sono stati informati tempestivanente sli
organi competenti,.

Ora, l'aver trascritto nella îichiarazione di voto, il passo sopra riportato lascia
presupporre che sia stato letto anche il periodo iltmediatamente precedente (del
Report), il quale recita più o meno così: (posto cíò, occofte preckd.re che Ia pregnante
attíDità- dí trasparenza, auuíata cotL la pubblícaziofte sul síto istituzíondle d.eu'Ente dí atti
che attestafto, al di la dí ogrLi più ragíaùeuale dubbio, kr grauitòL d.ella situazione debitoia,
ha íncantrata molti ostacoli tra i qtczli si anrLouerano k7 cofttínue dffide a non proseguire
oltre (con la pubblicazione di dacumenti regalarmente aequisití al protacoUo dell'Ente) d.c1
parte deLl'ex sindaco Auu. Mafici. A tal proposito dmmetto che mí spiace fton aùer ùotato
nel mio predecessore Id stessa perseueranza ladd,oue:, ínuece, c'era d,a poÍe imedio
magari a mezzo di safte politiche dí gestíone- aIIe iftnunereualí dísftrnzioní amministratíue
cl'Le dcr. anni soffocano í cittadiní,.



ora, delle due l'unar o i Consiglierl di minoranza si sono limitati a
piccole parti del Report (magari quelle che più r;i prestano ad una
strumentalizzazione) oppure hanno deciso di faÍ:... gli ,indiani,, nel
hnta di non capire per evitare la rogna di esprimc:re un giudizio sugli
essere dali'ex sindaco.

leggere soio
strampalata
senso di far
atti posti in

Posto ciò, confermo che il Report è stato già trasrlesso, con i reiativi allegati, dal
sottoscritto agli organi ai quali re leggi deno stal:o demandano |accertamento di
ogm responsabilità. Da primo cittadino rilevo corr dispiacere, però, che anche in
questa circostanza - denuncia alie Autorità comtr,etenti- la minoranza si è lavata
le mani.-.

Andiamo avanti.

Nella dichiarazione di voto/inteivento si legge ancora: í.Ve d.eàuerebbe chíaramente
che i credìtoi dell'Eftte che Lei ha d.ettaglíatamelLte índícato sulla stessa tqbelld
(fonleftdogli I'assíst!) potrebbero agire ín gîud.izío senza che I'Ente possa dífend.ersi, auendo
gíà iconosciuto Io stesso síftddco la. Iegíttimítù dei credt:í,.

Vi è che il Report è stato concepito proprio in ragione del fatto che questa
Amministrazione, all'atto deliìnsediamento, si è trovata davanti ad una valansa di
intimazioni di pagamento, atti di pignoramento, preawisi di sospensione
fornitura, sentenze esecutive, addirittura giudizi di ottemperanza già promossi dai
vari creditori dell'Ente... creditori che per agire non avevano e non hanno bisosno
dell'assist o della 'legittimazione, de1 Sindaco in quanto hanno già ìn màno
contratti firmati, fatture scadute e sentenze esecul:ive di condanna dellEnte!

A voler essere pignoli andrebbe chiarito - questo si_ quale sia il senso che si
attribuisce al concetto di difesa. Si vorrebbe fcrse che il Sindaco continui a
sostenere che Ì'Ente non abbia debiti ? Oppure chr: egli faccia finta che in cassa ci
sono i soldi per onorare 1e obbligazioni giurirliche sottoscritte? O che eeli
nasconda Ie difhde e ìe intimazioni di pagamento dei creditori ?

Mi auguro che non sia questo il ,concetto di difesei che i Consiqlieri di minoranza
hanno in mente e mentre attendo lumi dar diretri interessati, mi corre l,obbligo di
ricordare che la trasparenza è tutt,altra cosa. Tlasparenza, nei caso di specie,
slgnifica mettere nero su bianco ia reale condizione finanziaria der comune senza
infingimenti e dire chiaramente ai cittadini cosa si pensa in merito.

II 16 aprile 2018 lAmministrazione uscente ha Presentato in pompa magna la
relazione di fine mandato nella quale si rappresentava una situazione economica
florida e migliorativa rispetto al passato con un bililncio stabile ed in equilibriol
Il colpo di scena arriva circa quindici giorni dopo: la stessa Amministrazione
approvava il consuntivo reÌativo allèsercizio 2OIl da cui emergeva (nitida nei
numeri) una situazione economica disastrosa dato che il comune era diventato
adesso strutturalmente deficitario ed in più e.veva chiuso l,esercizio senza
rimborsare al tesoriere l'esorbitante anticipazione cli cassa ottenuta.



A questo punto la domanda (che anche Voi della rnj.noranza dovreste porvi) sorge
spontanea: era vero quanto riportato nella rela_z:ione di fine mandato, la quale
narrava di una situazione economica florida con r:n bilancio in equilibrio, oppure
era vero quanto attestato nel consuntivo approvato a maggio del 2018laddove era
certificato 10 stato giuridico di ente strutturalment:e deficitario?

Attendo un cortese cenno di risposta, sempre che: rìspondere non 1o si trovi poco
con vcnien te...

NeÌ prosieguo della dichiarazione/ intervento la minoranza chiede prima a1
Sindaco di spiegare che cosa si intende per debi:i certi liquidi ed esigibili e poiricopia pedissequamente la definizione degli stessi riportata 

"-ra 
i.r,"..r",

(www. brocardi.itl.
L'unico modo per tentare di dare risposta a tale prosa squinternata consiste nel
richiamare la concîelezza e precisione dei nunreri riportati nel Report: l, 11gtugno 2018 il Comune di Condoluri aveva un delito di oltre 2 milioni di Euro ed
una parte di esso riguardava fatture già scadute. relative a prestazioni di beni eforniture di servizi (utenze eìettriche, servizio srrraltimento rjfiuti, depurazione,
fornitura idrica). Le somme per coprire queste spese erafìo state previste in
bilancio ma alla scadenza le fatture non erano state pagate semplicemente
perché non c'erano soldi in cassal
Vi sono poi le sentenze esecutive, le cartell.e
pignoramento presso la Tesoreria Comunal:,
rappresentano ex legem debiti fuori bilancio che il
sensi dell'art. 194, comma 1, del Tuel.
Sono presenti, infine, somme per debiti
pregressi (2OO9,2OIA e 2011) per Euro
cassa era (ed è) al verde.

di pagamento, gli atti di
i decreti ingiuntivi che

Consiglio deve riconoscere ai

fuori bilancio già riconosciuti negli anni
266.547 ,92 e non pagati in quanto la

Da questo punto di vista il Report è molto dettagliiìto: accanto ad ogni creditore è
indicata la natura dell,obbligazione (fattura o atto di precetto, decreto lngtuntivo,
cartella di pagamento, sentenza) e addirittura i riferimenti di acquisizione degliatti al protocollo dell'Ente (oltre che la copia degli stessi in allegato). Nonostante
ciò, la minoranza ha Ì'ardire di scrivere: nMi è parso di capire cie ur sono nportatl
debítí di cuí oggi íl Cansiglio uíene tenuto all,osa1ro...???),
Ebbene, cari signori, vi è parso di capire male. Mr)lto male ed il Report si è reso
necessario proprio perché questa Amministraziorre non intende oscurate nulla
tanto che ha già messo a conoscenza questo Consil;lio, le Autorità ed i cittadini!
occorre aggiungere che il Report non è un post di Facebook - circoscritto in unarealtà virtuale ove ciascuno affe.ma quel che gli conviene a presctndere
dall'evidenza dei latti ma è un documento di tipo tecnico, un atto dl denuncia
che enumera una serie di fatti concreti; delibere, determine, atti ammtnrstrativi ebilanci che sono stati da noi sottoposti al valllio di Organi che harno 1e
competenze tecniche necessarie a valutare nel merito.



E' evidente (c'è anche scritto alltnizio della relazione) che da ottobre 2O1g
(approvazione del Report) ad oggi nuove sentenzf e nuou atti esecutivi sono stati
notificati ail'Ente ma noi non abbiamo mai smesso di monitorare la situazione e
di vigiiare sulla macchina amministrativa. Lo fiìcciamo per ridare credibilità e
dignità a questo paese ingannato e martoriato e l,:impegno quotidiano di tutti noi
Consiglieri, Assessori e funzionari è un dato oggettivo facilmente riscontrabile.
Continua la dichiarazione di voto/intervento dell.a minoranza ,siamo a conoscenza
dell'esístenza cerla di ulterioà se'tenza di cond.anta nrzi confrontí del Comune d.i Coft.ofui
ed il fatto graue, dí non iconascerle creerà inesorabilm,.nîe per l,Ente un nuouo aggrauío dí
spese dí cui Lei, la sua maggíoranza e gli ufrtci saraftnÒ conseguentemente responsabili,.

Perdonatemi se alle insinuazioni, alle frasi prive di senso compiuto ed alle piccole
calunnie, preferisco non rispondere, Ricordo p,:rò agli smemorati fsciascia li
chiamerebbe eroi della sesta (giornata)] che è stat€r questa Amministrazione, e non
la minoranza consiiiare (sic!), ad aver denunciato la grave situazione economica
del Comune e lo ha fatto mentre alcuni giravano lrr testa dall,altra parte.
Su una cosa, però, avete ragione e lo confesso: ho un,ossessione. Lbssessione
per il bene dei mio paese, delia mia gente, dei bisognosi.
I1 dizionario fornisce questa definizione per ,or)sessione,: motivo di grave e
persistente preoccupazione.
Ebbene, 1a situazione economico/finanziaria del Comune è per me e per la
maggioranza tutta fonte di costante preoccupaziolle e siccome vàgliamo eliminare
ogni ostacoro che si frappone alle crescita di oondofuri non faremo sconti a
nessuno- Adesso, visto che siano in tema di confessioni ammetto di essere
pervaso da un'altra bssessione,: quella per il rispetto deila legge. Mi farebbe
piacere se anche i consiglieri di minoranza ra condividessero insieme alla
precedente.

Ricordo, infine, a me stesso che l art. 244 del Tuel è norma cogente ed imperativa
dellbrdinamento giuridico e che ogni Responsabile di Area è responsabile delle
proprie azioni. I1 problema non consiste qrrindi nel voler rimarcare le
rnanchevolezze delia precedente amministrazion€ - come è stato miseramente
insinuato nella dichiarazione di voto/intervento_ I non può consistere nemmeno
nel tentare di far ricadere sul Sindaco neoeletto kj responsabilità dei dirigenti pro
tempore dell'Ente ma va, piuttosto, calibrato per evidenziare le numerose criticità
che attanagliano il nostro comune e consentire a noi tutti di ripartire da[a verità
rncontestabile dei dati.

Ecco, signori delia minoranza, a cosa s:rve il Report sullo stato
economrco/ finanziario dell,Ente e quanti sono in buona fede non hanno am_rto
difficolta ad apptezzarne gli intendimenti tranne, owiamente, Voi che preferite
fluttuare intorno alla crosta terrestre laddove la lbrza della verità, pardon: della
gravità, non è più precondizione indispensabi)e per unbpposizione seria e
costruttlva...

Grazie per 1'attenzione.

Condofuri Ii, 13.O2.2OI9
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COMUNE DI CONDOFURI
Cìttà Metropolitana di Reggìo Catabria

Ufficio del Sindaco -
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Oggetto: Risposta ad interpellanza prcî. n j273del 01.02,2079

ldoneo pro\,.vedimento diîetto a gaîantire la continuità della sede

Richiamara liarerpclJanza meglio specìficara in oggeno. plcsenrara
Scasrnozzino, Ioftida Nucera M.;

Tanto si doveva
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A segurto dell'ìnsedi-amento di questa arnminìs*azione comunale, ra presenza di personare ptesso gìi ufficicomùnali di Condofì.ni Superiore è stata potenziat", prevedendo ulr,estensione dùa apertua della predertesede comunale da ùc a quar.'o slorni su cinque giomate lavora,i.,., oorro","n," ir, base a quanto ripoitatodr dipendeori adderti agh ufficr e rn base al dató ded'cib e dala manc^"r" a;;.,""r", noî d srano statiuteltì o cittdini che hanno fruito dei servizi-messi a disposizione d"l Cornrrro 
""tt" pr"a",," ,"a..Si signi'ca tuttavia che 

^ 
p^túae d^.22.1r.20rS, a stato Asposto, t a;;;;;;;;, .o99t del22.11.201a,che.gJì uffrci comunali presso la sede comunale di CondoÀlri s.rpea.* ,""_J 

"p*,i 
._ solo giorno alìa

l:T"" :l;::::::'^:1.-:_:.1_.1î", ll..'oÌ: di impegnare la massima parte dela rorza lavoro disponìbile
spierare la le*ura dei contatori del serwizio idtico su tutto teritorio comunare.
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dell'apetua degli uffici in Condofud supenore, rn relaz1oîe alle esigenze dell,utenza.

Ai Consiglieri Comunati
Domenico paino
Iofrida Carmela

Antonia Scatamozzino
Nuceta Matia

Avente ad oggetto: .. Adoziore
comunale di Condofuri Via Croce

dai Consiglieri Comunali Sig paino,

Il Sin

h
(/.
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